

Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

# Ce vendredi, les frères Dufour présentent leur film

Ce vendredi 6 décembre à 20 h, à la salle Marie-Louise, Pierre et Thibaut Dufour présenteront leur film d'aventure "Into the Ride". Ces deux frères, passionnés de VTT freeride, ont décidé de réaliser leur rêve d'enfance d'aller rouler au mythique Bike Park de Whistler, au Canada. Ils sont donc partis de Cancún, au Mexique, pour un trip de 9 000 km à vélo à la rencontre des riders et des spots de freeride. Poussée d'adrénaline garantie !

L'idée du voyage est également de se reconnecter à la nature, de sortir de sa zone de confort, de partir à la rencontre des autochtones et de se laisser guider par les signes pour vivre une aventure humaine en pleine nature et entre frères. Cela a donné un film avec de belles images et des émotions intenses.

La projection sera suivie d'un débat avec les deux frères, qui partageront beaucoup d'anecdotes avec le public.